
第４４回（一社）全国古民家再生協会福岡第１支部例会 

議事録 
記録日：2018 年 11 月 22 日 

記録者：山口和大    

団体名 （一社）全国古民家再生協会福岡第１支部 

開催日時 2018 年 11 月 21 日（水）    １８：３０～２０：３０ 

開催場所 筑紫野市生涯学習センター 特別会議室 

出席者 

井上静夫、山口和大、加藤武弘、原口義弘、山城京子、梅野貴博、中野淳、淀川洋子 

武末賢次、 

 

推進会員：菊池圭子、鈴川俊介 

 

議事 全国 報告事項  

全報７−１  国土交通省住宅リフォーム事業者団体登録承認に関して 
全報７−２  団体マークならびに人事改正に関して 
全報７−３  入会金改正に関して 
全報７−４  活動基準の徹底ならびに統廃合に関して 
全報７−５  専門事業の各地設置に関して 
全報７−６  全国空き家アドバイザー協議会設立に関して 
全報７−７  第６回再築大賞募集に関して 
全報７−８  古民家再生物語出版に関して 
全報７−９  各種スケジュールに関して 
全報７−１０ メルマガサービスに関して 
全報７−１１ 古民家ポータルサイトスタートに関して 

                    
支部報告事項                               

支報８−１ その他 
 

 
決定事項 全報７-1～本報７-11 に関して山口事務局長から報告があり、必要に応じて井上

支部長より補足説明があった。 

 

７－１ 井上支部長：我々団体は国交省に認めていただいた団体として、今後活

動基準を厳しくしていくことになります。皆さん意識を持ってより律し

ていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 
７－５ 加藤さん：11 月 15 日に東京で開催された「古民家時刻歴応答解析に関

する勉強会」に参加しました。今後どうなるのか様子を見ていきたいと

思います。第 2 回目の勉強会は 1 月開催の予定です。 

 
７－７ 井上支部長：再築大賞は全国の設計者・施工業者が応募できる賞です。



締切間近です。皆さん「これは」というのがあればどしどし応募してく

ださい。 

 
支報８−１ 中野さん：今月広島にて床下診断を行いました。 
      
     山城さん：今月から住育学校後期を開催しております。最近の傾向と

しましては、参加者は新築を望んでいる方ばかりではなく、中古物件
も視野に入れておられる方もいらっしゃり、住まいについて意識の高
い方が増えてきているように感じています。 

     住教育の必要性が高まってきています。ウェブセミナーも行っていま
すのでよろしくお願いいたします。 

 
     鈴川さん：北九州で開催される 11 月 23 日の大工棟梁検定に参加しま

す。1級目指して頑張ります。 

 
     次回例会後は忘年会を行うことに決まった。 
    

学習プログラムは、山城さんが担当し、254 ページ～258 ページを読みすすめてい

ただいた。 

次回は、259 ページからを中野さんに担当していただくことに決まった。 

 

次月開催日時 ２０１８年１２月１５日（土）    １８：３０～ 

次月開催場所 筑紫野市生涯学習センター 特別会議室 

 


